



U.C.S.A.-cgt



## **Motion du Congrès du SNRT-CGT FTV**

# **Soutien aux salariés d'Air France**

Le travail est un droit constitutionnel. La violence est du côté de ceux qui le confisquent.

Réuni ce jour, le Congrès du SNRT-CGT de France télévisions, dénonce la violence du patronat qui, pour satisfaire aux exigences des actionnaires, licencie sans états d'âme les salariés qui ont construit et permis le développement d'Air France, fleuron de l'industrie.

Face à l'exploitation médiatique des images de la sortie du CCE d'Air France, le SNRT-CGT de France télévisions dénonce la violence des licenciements financiers, la violence de la désocialisation, la violence de se retrouver « chômeur » et stigmatisé par « les bien-pensants », les conséquences sociales et familiales, les divorces, les études des enfants contraintes d'être stoppées, et pour finir la fin de l'estime de soi et trop souvent le suicide comme ultime violence faite à soi-même et à son entourage.

En conséquence, le Congrès du SNRT-CGT France télévisions apporte son soutien et sa solidarité sans réserve aux salariés d'Air France qui luttent pour l'emploi et le développement de leur entreprise.

Paris, le 7 octobre 2015